

«El curso capacita para ejercer dentro del marco educativo» - Mediterráneo - 18/05/2021

Universitat Jaume I

Posgrados y Másteres

MÁSTER EN ENFERMERÍA Y SALUD ESCOLAR EN LOS CENTROS EDUCATIVOS

«El curso capacita para ejercer dentro del marco educativo»

MARÍA PILAR MOLÉS JULIO

Codirectora del máster

REDACCIÓN
especiales@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

--¿Cómo surgió la necesidad de plantear este máster?

-Miembros del grupo de investigación Implica (Implicación de la Enfermería en los Cuidados) participaron en la comisión de trabajo que evaluó la situación laboral de la enfermería en la Comunitat Valenciana en septiembre de 2019. Esta comisión fue la responsable de redactar una Iniciativa Legislativa Popular, que fue presentada en Les Corts valencianes y en la que se solicitaba la incorporación de la figura del enfermero escolar en los centros educativos.

Con la aprobación de esta ley se estimaba para este colectivo (enfermero escolar), una oferta de contratación de más de 3.694 puestos de trabajo, cifra correspondiente al número de centros educativos del régimen general no universitario, tanto públicos como privados/concertados de la Comunitat Valenciana.

--¿Qué aportará al desarrollo profesional de los participantes?

-El objetivo es satisfacer la demanda de formación de posgrado especializada y de calidad, en el Grado de Enfermería, proporcionando a los alumnos y alumnas los conocimientos de carácter teórico y práctico necesarios, así como las diferentes competencias y habilidades indispensables para el ejer-



►► María P. Molés, Enrique J. Vera, María Vicenta Lucas, Martín Flores, María Delcampo, del grupo de investigación.

cio profesional eficaz y efectivo de la práctica de la enfermería, en el marco educativo.

El posgrado creará una importante expectativa laboral para los alumnos con formación específica

--¿Cuáles cree que son los puntos fuertes del máster?

-El enfermero escolar es el profesional capacitado para proporcionar cuidados especializados, de forma autónoma, al alumnado, profesores y familias, en el ámbito educativo, incluyendo la promoción de la salud, la prevención de la enfermedad y la asistencia al niño o adolescente, sano o enfermo, y su rehabilitación, dentro de un equipo multiprofesional y en colaboración con enfermeras de otras áreas. Consideramos esta formación una pieza indispensable hacia la consecución de una sociedad más sana y saludable.

--¿Por qué recomendaría cursar este posgrado?

-Se creará una importante expectativa laboral. Para ello, la composición de los servicios de enfermería escolares se adecuarán a las necesidades de la población escolar, con los problemas de salud específicos, la tipología y el número de escolares con necesidades especiales, y la especificidad de la intervención, el ámbito geográfico de actuación y los recursos existentes. Las condiciones de contratación demandarán titulados en Enfermería con formación específica acreditada de máster en Enfermería escolar. =